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CAMARA MUNICIPAL DE OROCO 
ESTADO DE PERNAMBUCO 

CASA JOAO FRANCISCO BARBALHO

Ver.X-MARIA EDUARDA ALVES DE VASCONCELOS

levava os universitarios para 
esta conduzindo-se com os 

haja visto que as aulas voltaram.

Requeiro a Mesa, depois de ouvido o Plenario e obedecida 
as demais formalidades regimentals, que seja oficializado ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Oroco GEORGE 
GUEBER CAVALCANTE NERY, extensive ao Ilustrissimo Senhor 
Secretario Municipal de Transporte o sender ADAILTON ALEF DA 
SILVA no sentido que os mesmos explanem o motivo pelo qual 
o onibus que levava os universitarios para Belem do Sao 
Francisco nao esta conduzindo-se com os referidos 
universitarios,

aos 10 dias do mes de
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Plenario Vereador Raildo Mendes, ao dia 24 do mes de agosto do ano de 2021.

CAMARA MUNICIPAL DE OROCO 
ESTADO DE PERNAMBUCO 

CASA JOAO FRANCISCO BARBALHO

Av. Prefeito Ulisses de Novaes Bione na 01 - Centro - Oroco- PE - 56.170 -000 
CGC (MF) 08.867.467/0001-45

Camara Municipal de Oroc6 r £ 
APROVADO FOR UNANIMIDADE 
S-H 10% ia-oa.i

IM
'-pf .0p.ocd.

V^r/feiaEdu^^e^ylco ’̂el^’

- Autora •

A Vereadora Maria Eduarda Alves de Vasconcelos- que abaixo subscreve, 
indica a mesa Diretora, apos cumpridas as formalidades regimentals e ouvido o douto e 
soberano plenario, conforme preve o artigo 122 do regimento interno desta casa 
legislativa, que seja oficializado ao Excelentissimo, Senhor Prefeito do Municipio de 
Oroco, GEORGE GUEBER CAVALCANTE NERY, com o objetivo de que o mesmo possa 
interceder junto a Secretaria Municipal de AGRICULTURA, atraves da ilustrissima 
senhora Secretaria GENILDA LINDAURA DA SILVA, no sentido de que seja 
providenciado o refor^o do abastecimento hidrico das comunidades rurais atraves de 
mais carros-pipa, avaliando a viabilidade/possibilidade de locar outro carro-pipa para 
atender a demanda que nesse periodo de estiagem e ainda maior.


